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令和２年度 第６回糸島市教育委員会会議録 

 

（日  時）   令和２年１０月２３日（金） １５時５５分から１６時５０分まで 

 

（場  所）   糸島市役所 ２号会議室 

 

（出席委員）   西 憲一郎委員(職務代理者)、古川 泰永委員 

松尾 実恵委員、宗 聖子委員 

 

（事務局出席者） 家宇治 正幸教育長 

小金丸 敏浩教育部長、土肥 英雄教育総務課長、田中 健悟学校

教育課長、山下 千恵子生涯学習課長、岡部 裕俊文化課長、角 

浩行文化課企画監兼博物館館長、東定 荘士郎学校教育課指導係長

兼指導主事、石硯 晃子学校教育課主幹兼指導主事、楠原 英子教

育総務課課長補佐兼総務係長 

 

（傍聴人）    なし 

 

１ 会議事項 

（１） 会議録署名委員の指名 

（２） 会議録の承認 

（３） 教育長の報告 

（４） 議事 

・なし 

  （５）協議事項 

・新しい生活様式に基づく学校運営について 

（６）報告事項 

・卒業式・入学式の日程について 

  （７）その他 

     ・各課業務の主な取り組み状況と課題について 

     ・教育委員から 

 

２ 開 会 

  （家宇治教育長） 

   本日の会議の出席は全員で、定足数に達しています。よって本日の会議は成立し

ました。  
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これより、令和２年度第６回糸島市教育委員会会議を開会いたします。                         

１５時５５分 

 

（１）会議録署名委員の指名 

（家宇治教育長） 

会議録署名委員についてですが、令和２年度第６回教育委員会会議録の署名委員

に西委員を指名します。 

 

  （２）会議録の承認 

（家宇治教育長） 

令和２年度第５回教育委員会会議録の承認について、お諮りします。事前に配布

しております会議録の記載事項につきまして、訂正事項等ありましたらご指摘を

お願いします。 

ありませんか。ないようですので、令和２年度第５回教育委員会会議録は承認さ

れました。古川委員は後ほど会議録への署名をお願いします。 

議事に入る前に一言ご挨拶申し上げます。 

１０月６日に学校で新型コロナの PCR検査の結果陽性が判明しました。 

当該学校を臨時休業とし、関係者の PCR 検査を実施しましたが、67 名全員が陰性

と判定されました。発症から一週間が経っていましたので、感染拡大が心配され

ましたが、学校での感染防止の対策がしっかりできていたということだと思いま

す。感染防止対策は非常に重要なことだと思っています。しっかりやることで防

ぐことができると思っていますが、どこで起こってもおかしくない状況ですので、

緊張感を持って感染防止に努めたいと思っています。 

修学旅行ですが、小学校２校が実施しましたが、何事もなく帰校しています。10

月に５校、11 月に 10 校、12 月に１校実施予定です。徐々に感染者が増えてきて

いることが気になりますが、是非とも実施していきたいと思っています。 

どこの学校も感染防止をしっかりやりながら、教育活動を少しづつ広げていって

いる段階です。参観日を実施したり、ゲストティーチャーを迎えたり、といった

ことを進めています。コロナ禍の学校の対応が前に進んでいます。 

     

  （３）報告事項 

（家宇治教育長） 

   本日は、議事はございません。 

   協議事項に移ります。 

   本日の学校訪問を受けて、意見交換を行いたいと思います。 

   進行は東定指導主事、お願いします。 
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（東定指導主事） 

 ６月に学校を再開し、５か月が経ちます。本日、２班に分かれて現在の学校の状 

況を見ていただきました。今回の訪問を通してどのような感想を持たれたかお聞 

きしたいと思います。 

（古川委員） 

 感染防止対策は２校ともしっかりとられていました。 

 中学校に自動販売機が設置されましたので、その管理、コロナ対策がどのように 

されているか確認しました。一日３回、自動販売機のボタンを消毒し、自動販売 

機のそばに手指の消毒液を置いて対応しているとのことで安心しました。 

次亜塩素酸水を散布する予定があるということでしたが、次亜塩素酸水は安全性 

が疑問視されているところですので、使用についてはきちんと確認を取ってほし 

いと伝えてきました。 

（宗委員） 

 どの学校も整理整頓が行き届いていた。という印象です。消毒液が足りていない 

と聞きますが、二丈中学校では各教室の入り口に設置されていました。 

深江小学校には昼休みに到着しましたが、元気いっぱいに子どもたちが遊んでい 

る姿を見て、コロナ感染対策をとりながらも活動が広がっているなと思いました。 

当初はいろいろ制限があるなか、かなりのストレスを感じていたと思いますが、 

表情を見る限りは落ち着いている時期かなと思いました。落ち着いている時期だ 

からこそ、対策を万全にしていただきたいと思います。 

（西委員） 

 感染対策はしっかり出来ていました。 

 加布里小学校では、位置を決めて人と人の距離がきちんと取られていました。 

小学校も中学校も交流活動ができにくくなっているので、どのようにしていった 

らいいか、という声が聞こえていました。今からＩＣＴを活用した授業の必要性 

がますます重要になってくる。パソコンを使ってどのような授業を行っていくか、 

ＩＣＴを使いこなせる先生の育成をどのように行っていくかが課題になってくる 

と思います。 

不登校の課題がありますが、コロナ以降新規の不登校者は出ていないということ 

で、学校側の努力がなされていると思いました。 

中学校側の要望として、教室が足りない、トイレが臭い。駐車場が狭いなどが挙 

がっていました。 

（松尾委員） 

 ６年生をモデルに、給食のモデル動画を取って、各教室で見せてどんなふうに給

食を食べたらいいかスタイルを定着させたということでした。 

全校でクラスマッチを行い、その様子をビデオカメラで撮影して、各教室でリモ
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ート観戦できるようにして、みんなで感動体験をできるようにしたということで、

ＩＣＴを有効に使われていることに感心しました。 

要望としては、児童数が増えていて、教室での密を避けられない状態ということ

を言われていました。移住者など今後も増加傾向にあるので、そこが課題である

と感じました。 

中学校では、学校のデジタル化に追いついていないというか、教える先生方が使

いこなしていないので、先生方の力量を上げていかないといけないとおっしゃっ

ていました。 

（古川委員） 

 自動販売機は６中学校全校に設置されていると思いますので、消毒や管理をきち 

んとするよう徹底してください。 

トイレの臭いについてですが、学校での自助努力はできているか。努力したうえ 

で教育委員会への改修依頼をするべきではないでしょうか。 

（家宇治教育長） 

 西中の改修時期はいつですか。 

（土肥教育総務課長） 

 大規模改造は令和８年度の予定です。 

（家宇治教育長） 

 トイレ改修も同時に行う予定ですか。 

（土肥教育総務課長） 

 使えない個室等もありましたし、臭い原因等を調査したいと思います。 

（家宇治教育長） 

 少し早めるよう検討してください。 

 自動販売機については、社会教育でも利用しているので、使用者で消毒をするよ 

う伝えておいてください。 

消毒液が足りていない学校もあるようです。予算要求等必要であれば行うように。 

「情報化推進計画」を早急に整備し、運用開始して、個別の学習を保証する必要 

があると思います。 

次第に沿って、報告事項に移ります。卒業式・入学式の日程について 

  （土肥教育総務課長 報告） 

 小中学校の卒業式・入学式につきましては、例年、福岡教育事務所管内の市町村 

教育委員会で、統一した日程で実施していくこととしています。 

この度、福岡教育事務所から、それぞれの式の日程が示されましたので報告する 

ものでございます。 

令和２年度の卒業式は、小学校が３月１７日、中学校が３月１２日でございます。 

令和３年度の入学式は、小学校が４月１３日、中学校が４月９日でございます。 
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令和３年度の始業式につきましては、小中学校ともに、４月７日でございます。 

説明は以上です。 

（家宇治教育長） 

  ただいまの報告に対し、質問並びに意見はありませんか。 

  どういう規模で行っていくかは、今後の感染状況によって変わっていくと思いま 

   す。 

 

  （４）その他     

      （家宇治教育長） 

各課業務の主な取組み状況と課題について各課長から順次報告行います。 

（教育総務課・学校教育課・生涯学習課・文化課 各課長の報告） 

     （家宇治教育長） 

以上、各課からの報告について、質問がある委員はありませんか。 

     （委員全員） 

    なし。 

    （家宇治教育長） 

ないようであり、これで事務局からの報告を終了します。続いて（２）教育委員

の皆さんから何かあればお願いします。 

    （委員全員） 

     なし。 

     （家宇治教育長） 

ないようですので、これで、その他を終了します。 

次回の会議は、１１月２５日でよろしいでしょうか。 

    （委員全員） 

    異議なし。 

  （家宇治教育長） 

それでは、ご了承いただいたものとして１１月２５日に次回の会議を開催するこ

とで進めさせます。 

 

以上をもって、令和２年度第６回教育委員会会議を閉会します。 

（５）閉 会     委員会閉会を宣言   １６時５０分 

 

 

 

 

糸島市教育委員会会議規則第１４条第３項の規定により、ここに署名する。 
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    教育長 

 

 

 

    委 員 

   （委員長指名委員） 

 

 

 

 

 


